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EL PRESIDENTE DE LA

Todo ha concluido. El "Informe Usón" a los Padres de Familia no ha podido ser ' 
más decepcionante. El Profesor Usón y el Presidente de la Asociación, Dr. Peg, se 
levantan de la mesa presidencial. En los sillones del Aula Magna quedan casi dos
centenares de padres de familia en cuyos semblantes se lee la preocupación. Otra 
ocasión acaba de perderse. (Amplia información gráfica y literaria en las páginas interiores)
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YA sobre la situación de "MADRID

HAN PASADO CUATRO MESES Y...

U SITMIDN
HA IHPfOIIÍDD

(PAG. 2)

I DECLARACIONES DE ARTISTAS TRAS EL
! SUICIDIO DE JORGE MISTRAL

GASTABA
DEMASIADO

I Ha dicho Aurora Bautista,
"TAL VEZ TENIA PROBLEMAS ECONOMICOS" (Pág.9) I
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NACIONAl^^
Ya" sobre la situación de "Madrid

HAN PASADO
CUATRO MESES Y ... LA SITUACION HA EMPEORADO

MADRID, 21. — “Henos con la triste realidad de que 
han pasado ya cuatro meses y la situación no solo no se ha resuelto, 
sino que ha empeorado”, dice el diario “Ya” en su número de esta 
mañana en un editorial que se refiere a la situación del periódico 
“Madrid” y que publica en su tercera página con el títiilo de. 
“Madrid, un problema apremiante”.

Comienza el editorial asegurando que el tema del periódico 
“Madrid”sigue vivo en la opinión despierta del país y sena torpeza 
negarlo o desconocerlo, se refiere luego a la convocatoria de la 
Junta General de la Asociación de la Prensa de Madrid para el 
próximo día 28, en la que se tratará del tema del “Madrid” y cita el 
articulista las conclusiones adoptadas en la última junta general de 
dicha Asociación y que pueden resumirse así:

—Reanudación de la publicación con la máxima urgencia.
— Que la Administración encuentre alguna fórmula legal para que 

sea posible esta reanudación en espera del fallo de los tribunales.

-Que la empresa facilite en todo lo posible la salida del 
conflicto.

— Que los organismos implicados estudien la reaparición del 
diario en forma de sociedad, con participación del personal de 
“Madrid”.

—Colaboración de la Asociación de la Prensa de Madrid para 
nacer viable una solución y atención de los sueldos del personal 
durante tres meses.

~Q^^ procuradores' en Cortes que quisieran, tomaran la 
iniciativa de presentar una proposición de ley para que cualquier 
decisión de tipo sancionador no repercuta en la seguridad 
profesional del personal de los periódicos.

Asegura después el editorial de “Ya” que han pasado cuatro 
meses y la situación no se ha resuelto, sino que ha empeorado
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Un afán de superación nos guía en el

desarrollo de la Obra Cultural, que

ofrecemos de modo permanente a
nuestros clientes

Exposiciones de pintura y artes aplicadas, en 
nuestras salas de arte.

Conferencias sobre temas de actualidad.

Conciertos musicales, con intervención de solis
tas, agrupaciones, orfeones, masas corales.

Concursos dé Literatura, Poesía, Teatro, Valores 
regionales, de pintura al aire libre, de fotografía 
artística.

Ediciones propias, para promover, destacar, enal
tecer valores culturales, artísticos y turísticos.

Folletos descriptivos de las regiones o poblaciones 
de interés histórico artístioo.

Cursillos profesionales para maestros y educado
res. De divulgación para mujeres rurales; para uni
versitarios; de salvamento y socorrismo.

Escuelas de Enseñanza General Básica; Escuela de 
Capataces Agrícolas; Escuelas Familiares Agrarias.

Restauraciones artísticas de edificios o centros de 
interés.

Bibliotecas especializadas: de temas agrícolas 
y médicos.
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MADRID, 2Ir Según datos definitivos 
facilitados por la Jefatura Central de 
Tráfico, durante el pasado mes de 
febrero, fueron matriculados en toda 
;España 46.264 vehículos de motor, de los 
^que 44.657 fueron de fabricación 
nacional, 1.408 de importación y el resto, 
procedentes de subasta.

Por lo que respecta al género de 
vehículos, 38.410 fueron turismos, 6.694 
fueron camiones, 911 motocicletas, 196 
autobuses y los restantes, eran tractores
industriales.
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LOS 83 MEDICOS MADRILEÑOS EN PARO, 
EXPLICAN LOS MOTIVOS DE SU DECISION

Por provincias, sigue siendo Barcelona 
la que registra mayor número de 
matriculaciones jneusuales, con 8.771 en 

'el mes de febrero. Le siguen en orden de 
ifliportancia, Madrid con 7.808 y
Valencia, ya muy detrás, con 2.526. Las 
provincias con menos matriculaciones 
fueron em dicho mes Soria con 86, 

¡Guadalajara con 111 y Teruel, con 116.
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Entre los que figuran aumentos de salarios
MADRID, 21“ Los 83 médicos internos y residentes de la fundación "Jimenez 

Diaz”, en la Clínica de la Concepción, que se encuentran en paro, han facilitado una 
nota a los medios informativos en la que, aludiendo al malestar y descontento que 
dicen sentir, manifiestan que se debe a las siguientes causas:

1.— Disminución de la supervisión y la docencia en los distintos servicios, 
progresiva sobrecarga asistencial tanto en número de horas como en responsabilidad 
no supervisada sobre el enfermo y salarios insuficientes, que oscilan entre 91,000 y 
105.000 pesetas anuales.

2.— Se pidió una revisión de salarios por considerar que los actuales n o cubren las 
necesidades mínimas personales y familiares, para lo que solicitaron entre 140.000 
y 196.000 pesetas anuales y se fijo un plazo que finalizó en marzo para obtener 
estas mejoras.

3.— La respuesta obtenida por la dirección fué —según la nota-que todo 
dependía de un nuevo contrato con la. Seguridad Social referido a un 
incremento de la subvención por enfermo -cama-día. No obstante, los médicos 

entienden que el aumeplo de salario depende realmente de una reestructuración de la 
economía de la fundación "Jiménez Díaz".

4.— Ante este hecho,, los médicos han decidido entrar en paro para apoyar sus 
peticiones,si bien reafirmar en la nota su actitud de diálogo para llegar a la solución 
del conflicto.
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SANTANDER, 21. El personal de la fábrica “General
de Neumáticos” y de la “Real Compañía Asturiana de Minas” se 
niega desde hace aproximadamente dos semanas a trabajar horasIhL 3** iiuw^ u^i V./ZVI 11 luviu 111^11 aciiiaiiaQ a bi aMOjai iiMiaj

que, como m extraordinarias y parece haber cedido en su rendimiento. Al 
mantiene. Parecer, la situación se debe a las discusiones de los
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^correspondientes convenios colectivos. En lo que se refiere a la 
“Real Compañía Asturiana de Minas” la situación se limita 
exclusivamente a los obreros de los yacimientos. En ambas 
lacton'as, las representaciones empresariales y de trabajadores 
mantienen continuas reuniones, encaminadas a la firma de los 
convenios. Hasta el momento, no se ha registrado la menor 
alteración del orden.
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Nueva placa-insignia para 
los funcionarios del 
Cuerpo General de Policía

MADRID, 2L”Ha sido establecida una 
nueva placa-insignia para los funcionarios 
del Cuerpo General de Policía, según se 
dispone en una Orden del Ministerio de la 
Gobernación que publica el “B. O. E’.

La citada placa-insignia, que solo lo 
podrán ostentar los funcionarios en activo 
y los miembros honorarios del Cuerpo 
General de Policía será de forma ovalada, 
con ejes de 53 por 43 milímetros, 
circundada por dos ramos de 
hojas en forma de laurel. En la parte 
superior llevará una cartela silueTada en 
oro con la inscripción “Dirección General 
de Seguridad”. En.la parte inferior llevará 
tres carteles con la inscripción “Cuerpo 
General de Policía”, esta última palabra 
en caracteres más destacados, y en el 
centro figurará el escudo nacional, 
esmaltado en sus colores propios.

2.000 Religiosas españolas 
trabajan en Francia

BARCELONA, 21.- Unas dos mil 
religiosas españólas prestan sus servicios 
en comunidades francesas, de un total de 
once mil religiosas extranjeras 
pertenecientes a 72 congregaciones, según 
informa “Hoja Dominical”.

Aproximadamente un millar de ellas 
<*ístribuídas por cien comunidades 

5 o I españolas y corresponden a 
42 Institutos también todos ellos 
españoles.

A DONDE
VAMOS?

hombre de más edad de Esparta reside en Málaga y se 
Ifuj ,1 ■ ^f^tonio Tapia Cenela. Nació el ¡ l de julio de 1861 en Monda, 
l^fir hermanos, estuvo en Cuba del 1884 al 189 J viendo
r Ahinco en la Bahía de la Habana. No ha fumado nunca y
f >To le llamó la atención; es soltero, (hoto: Europa Press)

S¡n duda, sus hijos ya le han hecho ésta pregunta. 
Acuérdese de nuestra invitación para que 
conozcan LAS LOMAS DEL GALLEGO.
Ellos disfrutarán. Todos pasarán un rato entretenido, 
tíanquilo, alegre y sano, y usted comprenderá mejor 
las ventajas de una buena urbanización completa y 
cerca de Zaragoza.

lA UflBÍNIZJCIDN
CON AGUA POTABIE VAICANHIADO

10 KILOMETROS
DE CALLES ASFALTADAS

i PISCINAS Y 10 000 LITROS 

f XJ DIARIOS DE AGUA
* I POTABLE POR PARCELA

r-, I TELEFONO DIRECTO 
ELECTRICIDAD

♦ I NORMAL E INDUSTRIAL

MILES DE ARBOLES
Y MILES DE M2 DE CESPED

ABUNDANTE PESCA EN EL MISMO 
RIO Y MILES DE HECTAREAS 
PARA CAZA, SIN ACOTAR

ALUMBRADO PUBLICO
MODERNA Y CQMPLETA 
RED DE ALCANTARILLADO

INVITADO. VISITENOS, COMPRUEBE Y DISFRUTE.

Ifls
KM. 17. CARRETERA DE HUESCA

INFORMACION Y OFICINAS: Coso,35,entlo. dcha -Tlfnos. 230587-225389
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ZAPATERA REMENDONA
O ZAPATERA PRODIGIOSA

L/1 curiosidad nos ha hecho mirar tras los 
cristales del establecimiento que hay en la 
calle de Arzobispo Domenech, num., 9.

St. Es una mujer la que está dando golpes de 
martillo a un zapato. Entramos. No 
habíamos visto una mujer en la profesión de 
zapatera remendona. Doña María Jesús Vicién 
es la a ue trabaja.

-Nací entre zapatos. Mi padre era zapatero 
remendón. Pero yo empecé hace cinco años. Mi 
esposo tenía éste oficio,Yo recogía los 
encargos. Empecé a poner tacones y ya me 
dediqué a arreglar toda clase de composturas. Mi 
esposo trabaja en otro empleo más lucrativa 
Tenemos un hijo y una hija. Estudia él y trabaja 
ella, como secretaria. Tirar de martillo parece 
muy rudo para una mujer, pero yo me gano un 
duro honradamente.

Un verdadero montón de zapatos espera 
compostura. Otros terminados. Llegan los 
clientes. Se llevan el par y pagan. O entregan 
diciendo que esperan un buen apaño.

-Al subir el precio de los zapatos habrá más 
arreglos.

—No lo crea. Ahora se ponen menos medias 
suelas que antes. Aparte de que gusta más 
estrenar que poner medias suelas, puede que 
también la calidad de la suela influya en ello. 
Lo que no cabe duda es que se arregla menos un 
zapato de buena calidad que un zapato barato. 
Se ajprovechaba más antes que ahora. Pero no 
me falta trabajo. Ya ve usted.

-La mujer se dedica a casi todas las 
profesiones. En la de zapatera remendona es 
difícil.

-Así es. Mujeres hay que se dedican a la 
ciencia, al arte, a las letras. Ingenieros, 
arcjuitectos, médicos, zapateras de fábrica. 
Toreras, rejoneadoras, guardias municipales, 
¡hasta futbolistas? Pero zapateras remendonas, 
no. No conozco a ninguna. Creo que soy la 
única. A mi se me conoce en Zaragoza por “La 
zapatera”.

Los clientes traen más encargos. ¿Cómo llega 
a tanto trabajo esta mujer? Pues ahí está 
golpeando el martillo con rapidez. Sonriendo 
ante el trabajo. Un prodigio de trabajadora que 
hace pensar que doña María Jesús ^icidn es, más 
que una zapatera remendona, una zapatera 
prodigiosa.

JUZGADO DE GUARDIA
EN LOS "JARDINES" DE LA PLAZA 
DE SAN LAMBERTO

Sabes quién soy, Paloma?
—Si, eres el Carlos y vas más 

piripi que una cuba.
— ¿Que yo llevo una "toquilla"? iPerosi 
hace dos horas que no toco la 
"trompeta"! .

—Que se te ve la "trompa", guapo. 
Atatela a la cintura y vete a casa de mamá 
que te dará amoniaco maternal.

—Yo no estaré borracho, pero tu 
chulina, sí. Anda, corta el rollo y ponme 
una de marca "El Garrafón".

—Yo no te sirvo una copa, porque te 
sobran muchas, i Vete a la calle, niño!

—Pues si, saldré a la calle, a "regarte" 
las macetas. Pero conste que luego volveré 
a entrar y cuando me vuelvas a despachar, 
me iré para jorobiarte ai jardín. Primero 
la regadera y luego la Jorobiada.

— iQué chufa llevas, guapo! iAire al 
vino y buena limpia!

Sucedió hace ya unos días en un bar 
de la Plaza de San Lamberto, una de las 
plazas que más veces presentamos como 
escenario real de los sucesos que cuenta 
esta Sección. Protagonista, un individuo

UNA NOTA EN EL

JAVIER, de 25 años, casado, dejó 

aparcado su coche en calle 
adyacente al Paseo de Mola, sobre 

las 21,30 horas. Volvió sobre las 23 a 
tomar el coche, viendo que el mismo 
tenía en su parte delantera algunos daños, 
producidos, al parecer, por colisión con 
otro coche. También observó que le 
faltaba el embellecedor del faro derecho, 
calculando por encima, que dichos daños 
ascenderían a unas dos mil pesetas. Pero 
lo que más le asombró fué ver sobre su 
parabrisas la fatídica papeleta pálida que 
esta vez no era amarilla, sino blanca.

— i Vaya, habrán cambiado de color! 
¿Pero también yo he cambiado de color 
al ver mi coche así. i Hombre, muy 
bonito! Encima de que me sacuden por 
delante me colocan un papel como 
recuerdo.

Pero no era una multa, no. Sobre su 
parabrisas había una nota escrita a mano 
en la que alquién se decía testigo de los 
daños causados y daba la matrícula y el 
coche que los había causado, así como el

ZARAGOZA HACE CIEMAÑOS 
■ ■■ I I II » ' — IMI^

Por AnGELPEREZ GIMENEZ

Y DALE CON LAS REYERTAS

Los zaragozanos del siglo pasado eran 
muy agresivos, impulsivos y pegones. 
Todos los días, sin excepción, se zurraban 
la badana algunos de ellos acabando 
Siempre en el Hospital o en la comisaría 
de la ciudad que por entonces se llamaba, 
vaya usted a saber por qué, “depósito”. 
En el día de hoy, hace exactamente cien 
años, también se registró la pelefta diaria. 
Lean lo que contaba un diario local:

“De resultas de una reyerta habida 
entre dos dependientes de la buñolería 
3ue existe en la calle Cuatro de Agosto, 

urante la noche pasada ha resultado 
herido en la cabeza con un palo, aunque 
levemente uno de los contrincantes, el 
cual ha sido conducido al Hospital Civil 
para su curación”.

Parece ser que los buñuelos de viento, 
no sentaron bien aquel día a los 
animaditos clientes de la buñolería de la 
calle Cuatro de Agosto. Son cosas que 
pasan. Y pasan quizá.s para hacer de la 
vida aburrida y tristona de siempre, unas 
gotitas de “alegría” que nunca, a Dios 
gracias, vienen mal. Claro que esto habría 

de unos treinta y cinco años, de los de 
zapato cubano y labia andaluza, aunque 
nunca cruzó la "frontera" de 
Despeñaperros, ai que además conocen 
como bronquista habitual y de malos 
antecedentes.

Como fuera bastante mareado, una de 
las camareras se negó a servirle más 
bebida. Discutieron lo suyo y el fulano se 
puso tieso para decir:

—Pues ahora te voy a regar las macetas 
bien regadas

Y, saliendo del bar se puso a miccionar 
sobre la puerta del establecimiento. Entró 
de nuevo en el bar pidiendo bebida y 
como se la negaran una vez más, dijo:

—Pues ahora te voy a "jorobiar" bien 
"jorobiado" todo el jardín.

Y a continuación salió a la calle dando, 
intencionadamente, tan fuerte golpe ai 
cerrar la puerta, que hizo añicos el cristal 
de la misma, ausentándose del "jardín" 
seguidamente. A estas horas ya habrá sido 
localizado pues es conocido como 
habitual de la "bronca".

PARABRIS

Cinco años
AMERICA EN LA LUNA

El mayor error del primer a!, 
norteamericano se ha sabido luego,,> 
a la bandera de las barras y las estrella 

cosmonautas se olvidaron en Selene unat; 
dewodka. Rusia no hizo declaracionesr 
las gracias.

LAS MATEMATICAS DEL 
PLACISTADON DAVID

INCO AÑ

Y
O facilito al obrero zapatos, televi» 

viajes de verano. Jamás hubo tati; 
nivel de vida en Zaragoza y aún se :s 

¿Cuándo había llevado zapatos el lijt 
portero? ¿Cuándo comieron caviar los me 
de hambre? ¿Cuándo pudo vem 
pordiosero? Gracias a mf lleva reloj el apm 
tienen televisor los chupatintas y coche à 
el mediquín de medio pelo. ¡Y estos 
porque yo lo facilito todo! Pero tefe ;

nombre y el domicilio del testigo. De este 
modo las cosas se enteró de quién era el 
colisionante y procedió a denunciarlo, ya 
que habían pasado varios días y no había 
dado señales de vida el conductor del 
vehículo colisionante.

Fué llamado el autor de ios daños, que 
resultó ser Faustino, de 27 años, soltero, 
quién reconóció que en tal ocasión, al 
hacer marcha atrás, chocó contra el coche 
de Javier, enganchándose su parachoques 
con e| del otro, diciendo que incluso un 
peatón le ayudó a separar los vehículos. 
También afirmó que de momento, dejó 
escrita en su memoria la matrícula del 
otro coche, pues pensaba ponerse en 
contacto con el perjudicado. Pero la 
memoria, iah, la memoria! que tantas 
veces es buena o es mala, según el que la 
"usa", le borró la cifra de la cabeza.

¿Será esto cierto? ¿Qué hubiera 
pasado si el testigo presencial no hubiera 
dejado la nota en eí parabrisas del coche 
de Javier? i Pues lo de casi siempre, 
claro!

EXPRES/003

coches, tocadiscos, ollas y neveras de Zari; 
siguen perteneciéndome, pues sus plazosnt 
vencido. r

zarag< 
JoaqL

PREMIOS S
CIUDADANOS DE PASO Mañana sáb

L
O malo de Zaragoza no es que el tu» 

la tome como ciudad de paso,'Si i 
hecho de que seamos nosotros mismm ? 

nuestra indolente rutina aragonesa, g’ 
permaneciendo en ella también pare® ' 
estar en Zaragoza sólo para dormir.

Jorge, 
con k 
en la i 
ocho 
Provir 
actual

JEFE AMABLE

P
EREZ, usted trabaja mucho y necesí 
escapismo' mejor que elfútboLS»! 
esposa y usted se lo merecen todt 

mandaré a Suiza, con todo pagado, a des# 
-Pero es que tengo mucho trabaM 

oficina...
—¿Le pondré un sustituto eventual i* 

despacho.
—¿Y en casa?
-También. De eso me encargo yo.

¡AUTOGIRO, A LA 
ESTACION!

que preguntárselo al del estacazo en la 
cabeza. Es posible que la cosa no le 
hiciera tanta gracia...

PROVERBIOS

A los proverbios son muy aficionados 
ios chinos. Dícese que ellos fueron los 
inventores de las frasecitas célebres que 
han ido pasando a la historia por su 
brevedad, su interés y acierto. Pero los 
zaragozanos de hace cien años, eran 
también “proverbistas”. Tal afirmación es 
demostrable después de leer las 
observaciones, observaciones no sé si 
talentosas o no, que aparecían en un 
periódico tal día como hoy, hace 
exactamente cien años.

‘‘Tienen gracia, las siguientes 
observaciones que hicieron hombres de 
reconocido talento respecto a las faldas:

“Dios, en su divina providencia, no ha 
dado “barba” a las mujeres, porque no 
hubieran sabido callarse, mientras las 
hubiesen estado afeitando'. Dumas 
(padre)”.

“Las mujeres que tienen bigote, 
comienzan por reirse, pero acaban por 
llorar. Stabl”.

“Una mujer con bigote debe de coser a 
tiros. Rikr”.

Cosas que se decían y se siguen 
diciendo hace cien años y ahora mismo. Y 
es que con las pobres y desvalidas 
mujeres, se han metido, se meten y se 
meterán siempre, por más que las 
inocentes féminas griten cánticos en pro 
de la liberación y de las independencias y 
de las zarandajas.

I AL como está la Avenida de W
' llegar sin riesgo a la nueva EiP ; 

Zaragoza - El Portillo, no lo haga 
coche, ni en taxi, ni en autobús, ni ai”* 
claro. Vaya usted en autogiro, si quien* ' 

bien.

"LOS CRIMENES DEL 
NOTARIO"

buscarle el hueso y la carne a 
viviente del asesino de las viudas acauo^ 
de su imitador Petiot. Parece ser f 
personaje se ha encontrado. Se tratad». 
Pierre Leroy, sobre quién pesa la inculpa 
un surtidísimo muestrario de acoles . 
otoñales asesinadas. El asunto va envu», 
imprescindible nebulosa importada d® 
por lo del "Destripador Jack",, 
sabe quién ha de ser el avieso 
a la pantalla el filme francés tiwW 

crímenes del notario".

UNO OUESABE LO 
QUE SE CANTA

V RA un aragonés tan socarrón, 
Li mordaz, que se sentó en al

Puente de Piedra y comenzó a cantaf 
al rio Ebro. S'

sobre 
padre 
Inocei 
por d 
Logro 
Serrar 
sesión

^’^’do mar 

inaugi 
podrá 
Las Fi

ampií 
^yum 

est 
calle 
Comp 
vuelta 
Cocci, 
babiti 
disco 
“Com

El 
satisfe 
^•■bani

¿975 
‘•nuar 
de la,

'^.2106
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gCINCO AÑOS DE TRABAJO
fcinco años de servicios, de ininterrumpida entrega a la sociedad y 

de constante vetar por 
nuestra Zaragoza, cumple

ENTREGA DEL PROTOCOLO DE MAZALEON

A la una de la tarde de ayer, representaciones de los 
Ayuntamientos de Mazaledn y Calanda, hicieron entrega al 
alcalde de Zaragoza, señor Horno Liria del famoso 
“Protocolo de Mazaleón", testimonio notarial fechado el 2 
de abril de 1640, en el que se justifica testifical mente el 
conocido “milagro de Calanda". Su descubridor, el 
historiador y canónigo don Leandro Aína, hizo la 
presentación y la entrega del venerable manuscrito.

Comenzó narrando las difíciles pesquisas que le llevaron a 
seguir la pista de este documento por todos los pueblos del 
Bajo Aragón, hasta que pudo dar con él. El doctor Enrique 
Vallespí Pérez, oriundo de Fabara, tenía guardado el

:l

Itintas y coche i! 
pelo. ¡Y estos 
odo! Pero telett 
y neveras de Zafi:: 
pues sus plazos

o pudo veranil 
lleva reloj elaprn

ro zapatos, telera 
Jamás hubo tan 
]za y aún se 

zapato? el lija

del primer ait 
tía sabido luego.
■as y las estrelk 

en Selene unat: 
declaraciones r,

ahora don Joaquín Díaz 
Moreno, Jefe Superior de 
Policía, a quien 
recientemente se le 
concedió la Gran Cruz 
del Mérito Civil.

En el repasar de estos 
cinco años de gestión, 
encontramos abundantes 
muestras de su 
inteligencia, de sus dotes 
de mando y de su 
caballerosidad. Bien a la 
vista tenemos que en 
algunos momen tos 
excepcionales en el 
panorama nacional, 
Zaragoza ha disfrutado 
de un orden y una paz 
ejemplares.

En esta efemérides, de 
tan grata recordación, 
nos complacemos en
subrayar desde este 

zaragozano ios muchos afectos y las adhesiones que 
Joaquín Díaz Moreno tiene en Zaragoza.

reloj 
don

PREMIOS SAN JORGE 1972
San

EE.UU. ANUNCIO
LA PERDIDA DE
7 AVIONES Y LA
DESAPARICION DE
12 TRIPULANTES

a no es que el ni 
idad de paso,!» 
losotros mismm 
a aragonesa, g.» 
también pareü- 

a dormir.

Mañana sábado, día 22, se celebrarán los actos del día de 
Jorge, conmemorándose la festividad del patrón de Aragón

mucho y necais 
|ue el fútbol. Siil 
lo merecen tod» 

lo pagado, a dati 
mucho trabaM

tituto eventûili*

encargo yo.

(venida de W 
a la nueva 
no lo haga ai» 
autobús, ni si’ll' 
togiro, si qeiei'

con ios siguientes actos: A las seis y media de la tarde, misa 
en la iglesia de San Cayetano, en la capilla de San Jorge. A las 
ocho de la tarde sesión académica en la Diputación 
Provincial, con la entrega de los premios San Jorge del año 
actual, al mérito vocacional y profesional que han recaído

sobre don Rafael Pastor Botija, don Luis de Azua Dochao 
padre, don Valentín Afsa Sanchez, don Manuel Viola y don 
Inocencio Ruiz, cuya vida y obra serán debidamente glosadas 
por don Pedro Baringo Rosinach, don Ricardo Malumbres 
Logroño, don Antonio Beltrán Martinez, don Antonio 
Serrano Montalvo y don Federico Torralba Soriano. La 
sesión será pública y comenzará a las ocho de la tarde.

’etiot Ahorí 
carne a

! viudas acaad'* 
Parece ser

lo. Se trata del J 
pesa la inculF 
ío <1' .ntouaem'í 
mportada de 
Jack", pee" 

¡eso direcf'JÍ 
rancés titulad’

nto en
IZÓ a cantafl"

ÜiÜ^ION ACELERADA DE LINEAS DE TRANSPORTE

mañana, domingo, la compañía de Tranvías de Zaragoza 
'"augurará la prolongación de una línea de autobuses que 
podrá atender mejor al numerosísimo vecindario del barrio de 
Las Fuentes.

La actual línea que va de Tenerías hasta Salamanca, se 
nplía hasta Las Fuentes, de acuerdo con el Pleno del 

^yuntamiento del 24 del pasado mes de marzo. El itinerario 
va a ser el siguiente: partiendo de la 

^"6 Alonso V, seguirá por la calle Asalto, Jorge Cocci, 
ompromiso de Caspe hasta el final de esta avenida. La 
"elta se realizará por la calle Rodrigo Rebolledo, Jorge 
"cci, Asalto y continuará por la calle Alonso V su itinerario 
’bitual. Esta línea continuará con el mismo número de 

que hoy tiene, el 22, y se denominará desde el domingo 
"•Tipromiso de Caspe-Salamanca".

saf ♦ I® rueda de prensa de ayer, se mostraba
urb ampliación de varias líneas de transporte

Paño que se han conseguido ya, aunque las condiciones del 
ÍskV® ®* Ayuntamiento y la empresa fijarán para 
tinu^ modificación de las líneas. Sin duda, será preciso con
de ®5ta política de aceleración, dado que las necesidades

3 población zaragozana se han disparado.

Î1 deabp''-^ abril de 1972

manuscrito en su casa de Vitoria. Considerándose como mero 
depositario de este tesoro histórico, se lo entregó a don 
Leandro Aína para que le diera el mejor destino.

Tanto su descubridor, como los alcaldes y secretarios de 
Mazaleon y Calanda pensaron que el mejor sitio para su 
custodia había de ser algún lugar de honor de la casa 
consistorial zaragozana, muy cerca del Pilar al que tan 
estrechamente está ligada la historia del “milagro de 
Calanda". Con este espír tu se efectuó ayer la entrega. El 
alcalde de Zaragoza, agradeció vivamente el gesto y la 
donación. Inmediatamente, procedió a colocarlo en una 
magnífica vitrina que guardará y exhibirá el manuscrito en e! 
propio despacho del alcalde, “como la mejor joya que pueda 
tener el Ayuntamiento".

LAS OBRAS MUNICIPALES

Estamos en el momento de mayor actividad en cuanto a obras 
municipales", dijo ayer el alcalde a la prensa en su reunión 
habitual de los jueves. Hizo la relación de obras actualmente 
en realización. Las obras de reforma de los servicios de agua y 
alcantarillado en las calles General Franco, General Mola, 
Luis del Valle, Alor del Rey, Bolonia y La Paz, Plaza del Dr. 
Schweitzer calle Lorente, Padre Blanco, Paseo María Agustín 
y Carretera de Valencia. Se está construyendo una galería de 
servicios eín la Estación del Portillo. Se pavimentan las obras 
de Cortes de Aragón, Paseo de Colón, acceso a la Vía de San 
Fernando y Camino del Tomillo. Otras muchas obras están 
siendo realizadas o serán adjudicadas próximamente.. 
“Esperamos que para el próximo mes de mayo, todas las 
obras pendientes estén adjudicadas".

Habló después el alcalde del II Trofeo de Fútbol de 
Zaragoza, y afirmó que si la ciudad colabora y hay 
beneficios, el ayuntamiento los destinará a instalaciones 
deportivas de centros municipales de educación. Continuó 
diciendo que se han de celebrar las II Jornadas de Barrios, 
que continuarán el estudio iniciado el año pasado y del que 
salió el actual plan de Barrios.

Se mostró satisfecho de las iniciativas culturales del 
Ayuntamiento. Se lamentó de que a veces sean necesario 
talar árboles para ampliar calzadas aunque siempre se 
pretenda plantar o trasplantar el mismo número de árboles 
caídos.

MONSEÑOR CANTERO Y LOS PROBLEMAS 
DE LAS CIUDADES

Ayer, en el Ayuntamiento, el arzobispo de Zaragoza, Monseñor 
Cantero, habló sobre los problemas pastorales de las grandes 
ciudades. Asistió a la conferencia numeroso público y 
ocupaban la presidencia, además del arzobispo, el alcalde y 
todos los jefes militares de Zaragoza y su región.

Comenzó hablando del proceso de “urbanización de los 
espíritus”, como consecuencia del movimiento de la 
población hacia la ciudad, cosa que calificó de “signo de los 
tiempos". Analizó después los pros y contras, desde el punto 
de vista religioso. Además de las miserias materiales, la 
urbanización rápida crea un alejamiento religioso. Sin 
embargo, la ciudad crea valores positivos como la mayor 
sensibilidad ante los problemas sociales, conciencia del 
derecho de participación y un más alto grado de solidaridad.

Estudió a continuación las posibles causas del alejamiento 
de Dios que se da en las grandes urbes y afirmó que es difícil 
determinarlas. Expresó su creencia de que la ciudad no tiene 
por qué engendrar ese alejamiento y que es preciso aportar a 
los habitantes de las urbes un “suplemento de alma”, labor 
que compete a la Iglesia.

Repasó más tarde los medios de acción pastoral que 
necesita-la ciudad, entre los que destacó la necesidad de dar 
con un nuevo tipo de pastor, que deje de ser jefe y superior 
para convertirse en hermano, en servidor de la comunidad.

Comentó la crisis de la parroquia y afirmó que ésta seguirá 
siendo necesaria aunque haya de ser transformada 
profundamente. Concluyó diciendo que hay que favorecer la 
formación de las personas “pues si queremos hacer 
cristianismo, hemos de hacer cristianos”.

SAIGON, 21. (Efe-Reuter).- 
El mando norteamericano ha 
anunciado hoy la pérdida de 
siete aviones estadounidenses y 
la desaparición de 12 tripulantes. 
Otros seis aviadores fueron 
rescatados al caer a tierra, segdn 
el informe militar.

El 2 de abril fue derribado un 
avión norteamericano poi un 
misil tierra aire en territorio
survietnamita 
proximidades de
desmilitarizada, 
seis tripulantes 
El sexto fue 
después.

Dos aviones

en las 
la zona

y cinco de sus 
desaparecieron, 

rescatado poco

de observación
han desaparecido en el sector 
norte de Vietnam del Sur.

El 14 de abril fue derribado 
un “F-4” Phanton” por un misil 
tierra aire cerca de la zona 
desmilitarizada, y sus dos 
tripulantes desaparecieron.

Durante los dos días pasados 
han desaparecido tres 
“Phantons”, y hasta este 
momento no se conocen las 
causas de su desaparición.

VIOLENTO TIROTEO 
EN MONTEVIDEO

Un muerto
MONTEVIDEO, 21 (Efe).- Un 

muerto ha. ¿do el balance de im 
violento tiroteo que se entabló ayer 
frente al domicilio de general 
Florencio Gravina, comandante en 
jefe del Ejército uruguayo y 
ex-agregado militar del Gobierno de 
Pacheco Areco, en céntrica zona de 
esta capital, según trascendió. 
Asimismo, se supo que Gravina 
habría resultado ileso.

Las fuerzas conjuntas (Ejército y 
Policía) a cuyo cargo corre ahora la 
lucha contra la subversión, no han 
facilitado hasta el momento 
información oficial respecto al hecho, 
por lo cual se ignora entre quiénes se 
produjo el tiroteo y si hay más 
víctimas. ,

Por otra parte, los medios de 
difusión no pueden difundir ninguna 
noticia extra oficial, ya que dentro de 
las medidas del estado de guerra 
interino tal cosa está tipificada 
como delito militar.

CHOCAN UN
PETROLERO Y
UN CARGADOR

PORT ELIZABETH, 21 
(Efe-Reuter).— Un petrolero y un 
carguero —este último se supone que 
transporta municiones — están 
ardiendo, después de haber chocado 
anoche en el Océano Indico, frente a 
Port EU^abeth. Dieciocho hombres 
han desaparecido.

El carguero el S. A. Pioneer, de 
6.488 toneladas, ha sido remolcador 
a Port Elizabeth, después de la 
colisión y continua ardiendo. El 
petrolero, el “Silver Castle”, de 
12.174 toneladas ha sido abandonado 
por la tripubción. La causa de la 
colisión ha sido la niebla.

ATENTADO 
FRUSTRADO CONTRA 
UN BANCO DE TURIN

TURIN, 21 (Efe/.- Un artefacto 
explosivo fue hallado ayer mañana en 
el Banco de América e Italia de 
Turin, pocos minutos antes de que 
hiciese expk)sión.

El atentado, que pudo haber 
tenido trágicas consecuencias,quedó' 
frustrado cuando un empleado 
descubrió un sospechoso paquete 
detrás de una puerta secundaria del 
local y advirtió a os earabintros que 
inmediatamente ordenaron desalojar 
el banco, procediéndose 
cuidadosamente a la apertura del 
paquete. Fueron hallados tres 
cilindros metálicos llenos de 
explosivos, conectados en cadena con 
un detonador de acción química.

Según iriformaron los técnico^ el 
artefacto fue desconectado cuando 
faltaban pocos minutos para que 
hiciese explosión.

“ARAGON/exprés". PAG, 5
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ïîThASION

Un aspecto de la asamblea. Escuchan atentamente las palabras del Sr. Us6n, Un grupo de asistentes, después de la 
reunion. En el centro, con otros padres de universitarios, el procurador en Cortes, don Juan Antonio Cremades, 
comenta el problema de nuestra universidad.

msiuiiiiiiiui

Ib

Ler apercibí 
tfersitarios s 
llfc comisión : 
ïsiguient®» 
iKestra impn

despertado un gran interés. Tanto entre los directamente int®” 
como en el resto de la ciudad. A las siete y media de

ZARAGOZA, 21. ("ARAGON/exprés").— La reunión coj 
para ayer, con el fin de constituir la Asociación de Padresde)l 
Universitarios, en gestación desde los comienzos de la actual¿ 
conflictiva por que atraviesa la Universidad zaragozae>‘

afluencia de miembros de la naciente Asociación era grani 
vestíbulo de la Facultad de Derecho. La reunión c 
puntualmente en el aula magna de este centro. Habían sido con
los 250 padres de universitarios que respondieron ai llamamient

[otro mome 
pos al rec 
Renos el a 
labra nes tap

de la Comisión Organizadora. La asistencia de ayer puede caloí H’!? 
más de 150 personas. Entre ellas habia seis o siete señoras. W 
Fernández Portolés y doña Blancar Mar eran dos de las mási» ¡"’«syja g 
Taànbién había nombres conocidos entre los hombres. DedS i^fetaría G

La Asociades^as sociales pero predominantemente titulados universitari» i 
me^ presidencial, la Comisión Organizadora que, hasta ait Jæ
promovido la constitución de esta nueva Asociación.

RAZON DE EN FRENTAPyil ENTOS

jUe hacerh
fonato Uni 
fielmente e 
ubre oficial

En primer lugar tomó la palabra don Vicente Peg. 0 ¡ornentó se 
señalando que la parte de responsabilidad que compete alai mnos en loa 
sobre la formación de los universitarios, era el móvil de la As» liantes facu 
Señaló cómo si por un lado algunos grupos estudiantiles b| iirector par 
llevar su actuación a extremos condenables, también existenpid imación a I
encastillados en viejas posturas en nada abiertas al diálogo, poil .apropues 
surgían los enfrentamientos entre ambos. "Defendemos los int« intervii 
la mayoría de ios estudiantes que quieren participar en lases!^ ¡el vicerrec 
universitarias. No nos enfrentamos a priori con nadie... Si el dii didos ante I 
es aceptado, estamos sin reserva alguna de parte de nuestros hijos*

PROBLEMAS GRAVES, PERO NO INSOLUBLES

Siguió haciendo unas acertadas consideraciones sobre la fon

clones y a 
el resto de

lEMADES: I
integral y no solamente científica que deben recibir los uniréis ifORMACIC 
"En la Universidad existen problemas graves, pero no insolubles —- - - - - - - -
eso surge la Asociación, para tratar de ayudar a solucionî'iï Don Juar
conseguir una Universidad pacífica y eficiente". Luego señiü 
existían unas justas reivindicaciones del alumnado que ü 
encontrado eco hasta ahora en las autoridades académicas, paui

lesentación 
esidad de i 
Nemas se d

que la única solución posible es dar caucé a las reivindicaciona® «I mismo ; 
atendibles, y permitir la intervención plena y consciente del al®la j 
en las tareas gestoras de la Universidad. La definitiva regula®tie 
Estatuto podría ser el sistema para lograrlo. Claro que tambiéa^^^*? sobre 
que pedir del alumnado el cumplimiento de sus t^eberes. El

el probi 
vnblementi 
Pguntase tax 
1^” el misr 
Sien propu

señaló que la Asociación debería tener un puesto en el 
Universitario.

FINES DE LA ASOCIACION

Los fines de la Asociación de Padres de Alumnos Uni»*
«zamiento ।serian, a corto plazo, ayudar a la superación de la i

después, colaborar en todo lo posible con la Universidad. Hiz° 
el ofrecimiento de los talleres, laboratorios y lugares «fefUj 
particulares de los miembros de la Asociación para queenello^ 
desarrollarse aquellos aspectos de la formación práctica délos

cc

■ORME DE
ispee TOS oe la rormacion pracncd uc
la Universidad por imposibilidades eos minique no tienen lugar en I

Asociación, que une a los padres de alumnos de la Uniwf 
Zaragoza, en cuanto tales, sin ninguna premisa ideological

-.A quien 
^30 a darlipremisa laeuius'"-' £ ■' 

Peg- la radical lif» >guntas 
® . X . Jfl InlnA ttM

IM toda la barabúnda universitaria en que ahora nos vemos envueltos hay algo que resulta diáfano e 
indiscutible. Son las consecuencias objetivas, los perjuicios irreversibles, que la crisis ha traído 
consigo. Todo un caudal cultural y económico, verdaderamente cuantioso, ha sido arrastrado por 
la riada. Ni se ha sabido contener, ni se ha querido oir a los que propugnaban soluciones 

conciliadoras. ¿Levantar diques...? Antes se han abierto las compuertas, con una imprudencia y una 
temeridad que solo una supervaloración del poder que se ostenta es capaz de arrostrar.

No se trata ahora de indagar de que parte está la razón. Ni de deslindar los grupos de presión que han 
incidido - iy de qué forma! - en el mantenimiento de la beligerancia. Ahora lo único que se puede 
hacer es reprochar, como mero ciudadano, la ineptitud con que los gestores de una comunidad pública se 
han conducido. Y esto lo hago con plena conciencia de su carácter funcionarial y con mayores reservas en 
cuanto a sus dotes de maniobrabilidad política. Para ser funcionario, basta con la honradez, la buena 
voluntad y una justa aplicación. Pero para ostentar la dirección de los destinos de más de diez mil almas, 
esas cualidades son insuficientes.

gestionar en el futuro —continuó el señor I _______ ,
las plazas de alumnos extranjeros, la promoción W' . ----  
universitarios fuera de Zaragoza, la creación de residenciasWapio nada 
en forma de cooperativa y la colaboración en la resoluci®। » sancione 
problemas intrínsecos de cada centro mediante una comisiói’ u omenzó । 
por cada centro. 1 — ma

^delaUn 

d( 
,í íí®®’’®'?' 

duidb ue uon v íceme reg, Tavorauicn'”’ . ^ficción 
procedió a lá lectura resumida y api'O*’^®

'í yPtación te
ProfiAi-.

NOMBRAMIENTO DE LA JUNTA DIRECTIVA

Después de las palabras de don Vicente Peg, f avorablemen'®,
por los asistentes, se
Estatutos de la recién creada Asociación, para pasar acto^*

ya flote

-j e 
y>cía hist

Con razón el Rector podría decir a alguno de sus más inmediatos colaboradores; " ¡Con la política 
hemos topado! " Pero ¿acaso no sabían que el encuentro era inevitable? ¿0 se pensaba en una 
Universidad esterilizada, entre la suave adormidera de una rimbombante autonomía...?

nombramiento de la Junta Directiva de la misma.
Inmediatamente se levantaron varios asistentes para P® 

misma Comisión Organizadora que hasta el momento ha^ 
adelante la Asociación, constituyese la Junta 
finalmente, quedd formada por los siguientes señores: 
Vicente Peg, vicepresidentes, don José Luis Lozano, 
Martínez Martínez, y el señor Jiménez Sánchez; secretario®^ 
Boza de Blas; tesorero, don Pedro Campos; vocales, don 
para Medicina, don Fernando López Bazán para Derecho Vr Kazan para uerew’* - 

Existen asimismo

¿"''«nes est 
f?» pendil

concli
nir. sol
Clín^®

'a 
dÿ pnos en el

Se me dirá que el que esté limpio de culpa que lance la primera piedra. Y seguramente, ese hombre 
gris, que trabaja de sol a sol en pos de un salario mini-mínimo y que solo sabe que paga sus impuestos 
para subvenir el presupuesto de las Universidades, tomaría una "chinita” y la arrojaría. ¿Quién podría 
negarle su derecho...?

Fernandez Portoles para Filosofía. L^msicu asmnaii'*' ■ j, 
Facultades de Ciencias y Veterinaria. Después del nombra"”^. 
Junta Directiva se propuso, y así fue aceptado, que i 
Asociación aportaran una cuota que se señaló iniciaimP” 
pesetas al año. ¡

IMPRESION DEPRIMENTE DE LA 
ENTREVISTA CON EL RECTOR

NC

ios

Jorge de ANSO Acto seguido tomó de nuevo la palabra el señor Peg Pf 
pasos seguidos hasta ahora por la creación de la Asociacie”

’miada" < 
’“y que h 
”^«»istas ;
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«ROIDA
Lr apercibimiento de sancione^ un grupo de unos veinte padres de 
Lsitarios se reunieron y solicitaron una entrevista con el rector, 
¡acomisión de unos diez componentes del grupo inicial mantuvo, al 
Isiguiente, una entrevista de tres horas con don Justiniano Casas 
tetra impresión fue francamente deprimente —dijo el señor Peg— 
bn por seguro que de no ser por la intervención de un compañero 
Jipresente, nos hubiéramos ido a casa y ahí hubiera acabado todo", 
jotro momento de la asamblea, diría refiriéndose a esta entrevista: 
^imos al rector que le pedíamos de rodillas,no el levantamiento, sino 

Jabían sido aplazamiento de las sanciones.., ¡Autoridad! Con esta

n allyer puede cala®*'’^ despues la rapidez con que se gestiono en Madrid la 
ete señoras Estatutos de la Asociación, que lo fueron el día 1 de
is de las más^^’^^y ayuda encontrada en la Delegación de la Familia, de 
lombres De General del Movimiento, en cuyo seno ha sido constituida, 
os universitanil-  ̂ quiso reunirse antes de las vacaciones de Semana

>a. Pero como quería hacerlo dentro de Ij» Universidad, no le fue
Sble hacerlo ante la ausencia del rector. En este mismo tiempo, el

La reunión J 
» de Padres deJ 
s de la actual J 
iad zaragozand 
rectamente inu 

media de la] 
ición era granfl 
La reunión J

que, hasta alr 
ión.

tonato Universitario ofreció un puesto del mismo a la Asociación, 
áalmente el representante tendrá carácter oficioso, hasta que se le 
ubre oficialmente miembro del Patronato.

^icente Peg. C; ¡omentó seguidamente el señor Peg la dificultad de conectar con los 
s compete ala inosen los actuales momentos. Han recibido a varias comisiones de 
Tióvil de la Aw irentes facultades. Finalmente señaló que existía el ofrecimiento del 
tudiantiles han; irrector para las facultades científicas, don Rafael Usón, de ofrecer 
ibién existen prí rmación a la asamblea de la Asociación.
i al diálogo, poi 3 propuesta fue aceptada rápidamente. Sin embargo, antes de que 
ndemos los intM pra, intervinieron varios asistentes. Uno pidió que antes de hablar 
cipar ® « i el vicerrector se hiciera con los alumnos porque si no, "estamos 
nadie... Si elM fes ante Usón".................................  
Je nuestros hi|« -------------- j". "Lo primero de todo es que nos aclare si hay o no 

ciones y a quién afectan", intervino otro, coreado afirmativamente

ES
el resto de la asamblea.

nes sobre la fon ^^^5. NECESIDAD DE UNA BUENA 
icibir los unM IFORMACION
¡ro no insolubia »— - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ——- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
r a solucionarla Ogn Juan AnTbnio Cremades, 
". Luego señaü

procurador en Cortes de
tesentación familiar, que asistía en calidad de invitado, insistió en la 

. . . . . . . . . . . Ksidad de una buena información ya que, en buena medida, "los 
cadémicas, paiii se deben a defectos, inintencionados quizá, de información".

el mismo sentido abundó el también procurador don Julián Muro,

jmnado que »

eivindicacionei?
insciente delafe '1*'®señaló la pérdida de dinero y de efectividad docente que suponía la 
ífinitiva regató’?’®'^ convocatorias. Indicó que había realizado una pequeña 

tambieiii Pfe sobre "las espinas que se clavaban en los diferentes sectores de 
Universidad... la espina que pesa sobre los alumnos es lairo que

s deberes. El 
juesto en el D fiigüedad", dijo refiriéndose a la postura adoptada por el Rectorado 

el problema de las sanciones. "Se ha llevado una política 
|f»ibleniente ambigua, confusa; sería muy interesante que se 
fgentase taxativamente si hay o no sanciones".

el mismo sentido intervino seguidamente el señor Izuzquiza,
Mumnos Uni»»
de la crisis í- 

iversidad. Hin

propuso que la Asamblea solicitase la suspensión o el 
' wzamiento de las sanciones y que, sin solución de continuidad, se 
,i ^asen los contactos precisos con los alumnos.

Ja dW PEL PROFESOR USON
iráctica dei®’ L
bilidades mató™ “acos minutos después de las nueve entró en el aula don Rafael 

de la Univeí^ »n, qu¡en tomó asiento junto a la presidencia de la Asamblea.
isa ideological '*”30 a darles toda la información 
la radical lin»» Preguntas niip niiiorn harprmp 
omoción d® ;
esidencias astó»

minutos después de las nueve entró en el aula don Rafael

que me pidan, contestaré a todas
Preguntas que quieran hacerme excepto a ur.a". En el ambiente 

flotando el malestar creado por esta excepción que, aunque al 
P^'lpio nada se dijo al respecto,' todos sabían se refería a la cuestión 

sanciones.
/''Omenzó el señor Usón por leer un informe que había llevado, en el 
Abacia historia, según la versión de los hechos del Rectorado, de la 

Universidad de Zaragoza en las últimas semanas. Eludió los 
otros centros, refiriéndose sin duda al conflicto surgido 

Bhededor de la asignatura de Derecho Canónico. Respecto 
jvorauic-Sección de Físicas insistió en el carácter inaceptable de urias 
ida y aprobé® ! ^P^^stasque los alumnos presentaron sin otra alternativa, dijo, que su 

pción total o la huelga. Citó asimismo diferentes escritos 
por los estudiantes. Al hablar de Filosofía concretó las 

estudiantiles en el permiso de asistencia a clase de una 
¿'¡’’a pendiente de juicio en el T.O.P., la derogación de los Estatutos

T la resolucii* 
una comislô”

ívorablemui''®,'

I pasar acto

ites para p^' 
lomento hao;
unta y de la Ley de Educación. Sobre los segundos leyó
>ñnres: pf®^'****'* conclusiones del estudio realizado por los alumnos del centro,
I ozano sobre ellos. También habló de Medicina, señalando que la
cprrRta'rio^^' CljnL'® estudiantil surgió pidiendo la firma del concierto del Hospital 

BS donJua"^ Seguridad Social y, luego, por la no participación de losss, don ju"
, Derecho y *
nismo j

en el mismo.

que losRii®^;
5 inicialni---

del rectorado

ñor Peg
Asociacio”'

Pj,.
Ptetis ° a comentar la primera nota del Rectorado aparecida en la 

los ’tiañana. Elogió la eficacia del Rectorado al conseguir que, 
Ofjj • últimos años, no haya aflorado en Zaragoza la subversión 
|)a[j’ Señaló que aquí habían estado "los mejores activistas del 
los act ^labían fracasado. Después insistió en que, en esta ocasión, 

solo habían sido "comparsas de una masa que exige sus

(Pasa a la página siguiente)

aioeAB”'*’’’' '''Primes
DE ABRIL DE 1972

Mediada la reunión fue creciendo el apasionamiento entre los asistentes, como ^ede apreciarse en ki primera foto 
Algunas madres de universitarios asistieron también a la asamblea. En pie, los asistentes despiden al vicen-ector se 
uSn Una profunda preocupación por la situación universitaria y la decepción por la falta de arreglo están ^tentes en 
los rostros de todos Acabad la r^nión, sin soluciones ni acuerdo, el. presidente de la Asociación de padres, a la 
derecha, despide al señor Usón. La discusión no ha servido para nada. Comentarios acalorados en los pasillos, despues 
del acto. El rotundo fracaso de la reunión espolea los ánimos de todos.

Doforinar la varilail
L Profesor Usón, en su desafortunada’ intervención de ayer ante la Asamblea de 
Padres de alumnos universitarios, en un manojo de ataques del más puro 
oscurantismo en el que parecía incluir alusiones a entidades, ideas, filosofías y toda 

la flora de los más cabalísticos entes, incluyó también a los medios de información a los 
que acusó de “deformar la verdad”. Y de realizar una “campaña contra el Rector”.

Las acusaciones, hechas por una autoridad académica —el Profesor Usón es vicerrector 
para las Facultades de Ciencias— en un recinto académico de tan prestigiada resonancia» 
como el Aula Magna de la Facultad de Derecho, y ante la más genuina representación de 
la sociedad en cuanto a su vinculación universitaria se refiere, constituyen
no solo una manifiesta injuria a los profesionales de la prensa, sino «mai

exprès i
algo todavía más grave y doloroso: la evidencia de que con ópticas j_ ___ 
rectoras asÇ solo por un puro milagro puede sostenerse en pie la Universidad
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mRÁ OCASION PERDIDA
I (Viene de la página anterior) j 

reivindicaciones a los "apoyos extraños" 
recibidos por esta masa*.’

Comentó asimismo la debilidad de otras 
Universidades que, como Madrid, levantaron las 
sanciones impuestas. E^ insistiendo en las 
"ayudas extrañas" dijo: "no hubieran llegado 
los estudiantes al punto que han llegado de no 
ser por esas ayudas". Seguidamente comentó 
con todo lujo de detalles el incidente del 
Rectorado del que fue protagonista, así como 
los malos tratos recibidos en el mismo. También 
versó ampliamente sobre la actuación de los 
"piquetes" que han impedido la entrada a dase 
a algunos cursos, cargando las tintas en los 
"actos de violencia continuada?

DESACUERDO CON USON

CAMINO DE NINGUNA PARTE Dec

"CAMPAÑA DE PRENSA 
CONTRA EL RECTOR"

Refiriéndose más tarde a la información 
ofrecida por los medios de difusión dijo 
textualmente; "las flagrantes deformaciones de 
la verdad de que han sido objeto ustedes por 
parte de los medios de información", aludiendo
también 
rector".

a una "campaña de prensa contra el 
"Una campaña así —comentó— debe

reposar sobre unas razones y tener unos 
motivos", "se ha utilizado a los alumnos 
-afirmó- se ha presionado sobre el rector con 
el claro propósito de destruirle". Como causas 
de esta pretendida actitud contra el Rectorado 
señaló "el puro deporte de derribar a una 
autoridad" y "la independencia del Rectorado 
de toda camarilla político-religiosa". Pero "la 
campaña ha fracasado", afirmó. "Queda solo 
que los alumnos se reincorporen a su trabajo, 
que nunca debieron dejar".

Pasó después a comentar las posibilidades de 
participación estudiantil que abren los 
Estatutos y a afirmar que todas las peticiones 
razonables son siempre atendidas, por el 
profesorado. Terminó su intervención, 
señalando que no había sido el Rectorado el 
que había sancionado, sino que los alumnos, al 
saltarse el plazo señalado en los 
apercibimientos, para que volvieran a clase, eran 
los que habían infringido el Reglamento de 
Disciplina Académica".

¿QUE SQLUCIQNES PUEDE DAR 
EL RECTQRADO?

Acto seguido comenzó el coloquio, esperado 
impacientemente por todos los miembros de la 
Asociación. El primero en tomar la palabra 
empezó por repudiar la violencia y señalar que 
existía una crisis en la Universidad zaragozana 
"¿Que soluciones puede dar el Rectorado para 
que cese? ".

Ante la respuesta ambigua del señor Usón 
tomó de nuevo la palabra el presidente de la 
Asociación, señor Peg, quien señaló las 
contradicciones en que había incurrido el 
vicerrector, "No veo por qué, si los alumnos 
han sido "conducidos/ sean ahora todos los que 
paguen las culpas... La gravedad de los hechos 
no corresponde a la gravedad de las sanciones". 
Luego comentó la vuelta a clase de los alumnos 
de Medicina y a la situación en que éstos habían 
quedado al seguir sin ser levantadas, pese a su 
actitud, las sanciones, "Se les está llamando 
idiotas". A continuación señaló el gravísimo 
problema que se plantearía el próximo curso, 
caso de que todos los alumnos que han sido 
sancionados no puedan pasar de curso y acceder 
a los mismos ios procedentes del C.O.U. Fue 
interrumpido por los aplausos de los asistentes.

El señor Usón, al contestar, aludió a las 
exigencias excluyentes de los estudiantes, 
siendo interrumpido por las manifestaciones de 
desacuerdo de muchos asistentes. Más adelante 
comentó, refiriéndose a las preguntas que se le 
dirigían: "Se ha abusado de mi oferta de 
ofrecer información al hacerme recipientario de 
las afirmaciones de su presidente que, supongo, 
comparten todos ustedes".

"¿Qué se hace con las sanciones en la 
Facultad de Medicina, que ha vuelto a clase? ", 
preguntó un miembro de la Asociación. "Es la 
pregunta fundamental —contestó el señor 
Usón— pero esa es la pregunta a que no puedo 
responder". Manifestó que, como vicerrector, 
no podía exponer unas decisiones que 
competen al rector. En este punto fue de nuevo 
interrumpido, por las manifestaciones de 
desagrado de los presentes.

"Su intervención ha llegado un poco tarde", 
dijo refiriéndose a la Asociación. "Sus hijos no 
han sido engañados por una minoría politizada, 
ésta se ha unido a la masa y, desde luego, tiene 
mucho que ver en los incidentes violentos". 
Refiriéndose seguidamente a éstos, criticó la 
abstención de organismos y entidades que 
tienen, en su opinión, el deber de garantizar el 
acceso a las aulas. Recordó lo que señalaba la 
segunda nota del Rectorado, publicada también 
en la prensa matutina.

Otra pregunta surgió espontánea: "¿No está 
el Rectorado haciendo el juego a los que 
propugnan la violencia con su actitud? " No 
hubo respuesta del señor Usón. En otra 
intervención alguién propuso qué se aceptarán 
escritos personales de los alumnos señalando 
que no querían tomar parte en la huelga para 
que les fueran levantadas las sanciones. Sin 
smbargo, esta propuesta fue rechazada 
unánimemente por los presentes.

Qtro miembro de la Asociación, señaló 
diferentes puntos de los Estatutos, en los que se 
posibilitaba una cierta intervención estudiantil, 
que no habían sido llevados a la práctica. El 
señor Usón manifestó, respecto de los estatutos, 
que si su primera redacción la hiciera solo entre 
el rector, el vicerrector, señor Canellas^ y él 
mismo (que entonces era solo secretario 
general) fué porque ningún otro catedrático 
quiso quedarse sin las vacaciones de aquel 
verano para trabajar en ello. Señaló también 
cómo se habían sometido a información del 
profesorado numerario, del Patronato y, 
finalmente, fueran aprobados por el Gobierno. 
Comentó también el fallido intento, por el 
boicot estudiantil, de que hubiera elecciones a 
principios de curso.

¿A QUIENES AFECTAN LAS SANCIQNES?

mminii
SIIEIIO

nadie

LA UNIVERSIDAD ZARAGOZANA VA A LA 
CATASTROFE

"No me explico cómo no se dan cuenta de 
que la Universidad de Zaragoza, va a la 
catástrofe, querida por las autoridades 
académicas", continuó. Y de nuevo fue 
interrumpido por una ovación al criticar la 
flagrante falta de información de las 
autoridades académicas al alumnado, con 
motivo de la firma del concierto del Hospital 
Clínico con la Seguridad Social. "No toda la 
culpa está en los alumnos". ' Luego explicó el 
justificado miedo de los estudiantes a ser 
elegidos legalmente como representantes de sus 
compañeros, dadas las represalias sufridas por 
los que lo fueron en años anteriores. De nuevo 
fue aplaudido en este punto. "La mayor parte 
de los alumnos, cuando fueron a la huelga, lo 
hicieron en conciencia", terminó.

Don Luis Horno Liria intervino a su vez para 
señalar claramente: "Nos reservamos el derecho 
de pensar si existe realmente una campaña 
contra el Rectorado".

De nuevo surgió la pregunta clave: "Lo que 
queremos saber es si están en vigor las sanciones 
y a quién afectan" "No puedo contestar", fue 
de nuevo la respuesta del señor Usón. En este 
momento, el señor Horno propuso que diese 
traslado de esta pregunta al rector.

Pero el tema era insoslayable, por eso 
siguieron las intervenciones al respecto: "En el 
caso de que se impusieran estas sanciones, ¿es 
precisa una comunicación personal a cada uno 
de los afectados? ".Esta vez la respuesta del 
vicerrector fue contundente*. "No'.' En este 
momento el señor Peg manifestó que ésta no es 
la opinión de numerosos juristas y que, por 
tanto, la Asociación se reservaba el derecho de 
alzarse en su día por vía judicial contra tal 
decisión. "Si se están dando palos de ciego, 
estamos en nuestro perfecto derecho". De 
nuevo fue muy aplaudido.

Finalizando ya el coloquio, pues se habían 
hecho las once de la noche, el señor Peg, ya 
presidente de la recién creada Asociación de 
Padres de Alumnos Universitarios, pidió al 
señor Usón que transmitiera "a quien 
corresponda" todo lo que había oido en la 
asamblea.

El señor Usón, al despedirse, manifestó: "Es 
más que probable que esta Asociación sea muy 
eficaz para la Universidad, pero deberá 
considerar siempre el interés global de la misma, 
por encima délos intereses particulares de cada
uno... El rector verá
Junta Directiva".

Tras la salida 
miembros {le 
c o r d i al me'bte

con gusto la visita de la
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del 
la
a

señor Usón del aula, los 
Asociación felicitaron

su presidente, quien, 
respondiendo a alguna sugerencia al respecto,
afirmó que preguntarían de nuevo al rector 
sobre el tema Me las sanciones pero, dijo: 
"tenemos el 99 por ciento de posibilidades de 
que no nos conteste".

L
a ciudad tenía puestas sus esperanzas en la reunión 
informativa que ayer por la tarde mantuvo con la Asociació-, 
de Padres de Alumnos Universitarios el vicerrector parala 

Facultades de Ciencias, profesor Usón. Y tenía puestas sr 
esperanzas porque a lo largo de la actual crisis —que duni 
demasiado y que no presenta un feliz desenlace— hay una espadi 
de Damocles sobre miles de nuestros universitarios: la efectividad 
de las sanciones anunciadas en su día por el Rectorado.

Ayer, el profesor Usón presentó a los padres de universitarios su 
versión sobre el desarrollo de las anormalidades que se han

MADRIl 
i representan 
I teatro mad 
I del suicidio 
I “-¿Qué 
I problemas « 
I creo que le 
I como en te 
I jtlistral. F u 
l películas t j enamorad ai 
I enamoré de I admiraban I compañero 
¡áempre. El 
I imagen mej 
láñalos par 
i mas favorer 
I “Con J'

convertido en las protagonistas del actual curso universitario. Yali^Siue 
le agradedó eseí buen detalle, al margen de la objetividad o no de si I amistad. Er
informe. Pero a los reunidos les preocupaba, lógicamente, poi 
encima de cualquier otro problema, el de la efectividad de las 
sanciones. Y el vicerrector para las Facultades de Ciencias, dejó 
desde el primer momento expuesta su postura; contestaría a todo 
tipo de preguntas, excepto al tema de las sanciones.

Su negativa rotunda a precisar uri tema tan decisivo en la hora 
actual, produjo la decepción de todos los reunidos y, lógicamente,i 
una vez que lo hemos sabido, de todos los zaragozanos. Antela 
insistencia de los padres, se limitó a manifestar que la contestación 
correcta a sus preguntas está contenida en la Nota del Rectorado, 
hecha pública hace varias semanas. Al preguntarle, en un último 
intento desgarrador por conocer la realidad de las sanciones, si el 
Rector contestaría a sus preguntas, estimó el señor Peg que 
existe un noventa y nueve por ciento de posibilidades de quedaría 
por respuesta la existencia de la nota citada.

El muro de las lágrimas, que es esa despiadada espada de 
Damocles, no pudo ser vencido. Por lo cual, los padres de familiay 
Zaragoza entera han perdido otra ocasión, por ese decepcionante 
silencio de una de las máximas personalidades rectoras de nuestra 
Universidad.

Si el Rectorado no escucha los planteamientos del alumnadoy 
se niega rotundamente a establecer el menor diálogo con él;siuif| 
miembro destacado de aquel manifiesta su negativa total a I 
esclarecer el problema de las sanciones, ante un organismo tan I 
cualificado en los momentos actuales, como es la Asociación del 
Padres de Alumnos Universitarios, ¿qué camino hay que seguir? I 
Porqué los silencios decepcionantes, ante posturas ctaramentel 
conciliatorias, conducirán a radicalizar la ya lastimosa crisis del 
nuestro máximo centro cultural. I

Zaragoza, decepcionada y entristecida, ha adquirido ya I 
convencimiento pleno de que con el equipo rectoral de hoy, hj 
Universidad es un camino de ninguna parte. I
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arti^s^asJras eiddha Mistral
• SE CREARAN NUCLEOS PROVINCIALES

PARA EVITAR LOS ROBOS SACRILEGOS
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MADRID, 21 (Cifra).— Aurora Bautista, que está 
representando “Lisistrata”, de Aristófanes, en un 
teatro madrileño, se quedó muy afectada al enterarse 
del suicidio de Jorge Mistral y declaró;

“-¿Qué le llevó al pistoletazo? No sé . Tal vez 
problemas económicos. Gastaba demasiado, aunque no 
creo que le faltara trabajo, bien pagado, tanto en cine 
como en televisión. Siento de veras la muerte de Jorge 
Mistral. Fue un gran compañero. Trabajé con él entre 
películas con escenas de amor, que miles de sus 
enamoradas me envidiaban. Confieso que no me 
enamoré del galán duro, al que España y medio mundo 
admiraban casi con idolatría. Sin embargo, como 
compañero debo decir que era magnífico. Me ayudó 
siempre. El sabía estar ante las cámaras para dar una 
imagen mejor y muchas veces me advertía de luces y 
anillos para que yo me colocara de forma que saliera 

favorecida”.
“Con Jorge Mistral trabajé en “La Gata”, del 

director Soffici, en “Locura de Amor”, de Coruña y 
en “Pequeñeces”. Fuera del cine no frecuenté su 
amistad. En Méjico conocí a su esposa Cristina Ruiz 
Cano, en los momentos de crisis del matrimonio, ya 
separados, aunque ella aun se sentía enamoradísima 
del actor español. El tiro que Jorge Mistral se ha 
pegado no puedo explicármelo, mucho menos 
pensando que él gozaba de la vida, sin privarse de 
nada. El cine español pierde un actor y pierde el 
símbolo dé toda una época”.

Carmen Sevilla rueda “Nadie le oyó gritar”, con el 
director Eloy de La Iglesia. Al enterarse del suicidio de 
Jorge Mistral exclamó: “No es posible tal tragedia. 
¿Qué le ha podido ocurrir? seguro que la soledad en 
¿ue se sentía, falto de cariño, ignorado en su rida 
familiar, le ha trastornado la mente. No encuentro otra 
explicación. Era una persona generosa, buena, alegre, 
ipiedaba todo lo suyo por solucionar el problema del 
prójimo."

“Yo no solo le tuve de compañero en el cine en 
títulos como “La hermana San Sulpicio”, “Un 
Caballero Andaluz” y “La Veriganza”, sino que le tuve 
también de vecino en San Juan, de Alicante. Allí

construimos dos chalets, los primeros de la colonia 
residencial de verano de San Juan, de Alicante. Allí 
conocí a Jorge Mistral en familia, esooso feliz con 
Cristina Ruiz Cano y también gozaba como padre”.

NAUFRAGABA EL MATRIMONIO

“Al cabo de los años supe ya que el matrimonio 
naufragaba. Buscó otro corazón para refugiarse, pero 
una vez coincidí con él en Buenos Aires y me di 
cuenta de que Jorge Mistral no había alcanzado la 
felicidad”.

El actor Vicente Parra, también rodando una 
p<‘lícula, sufrió tal emoción, que se retiró del rodaje 
enfermo. Dijo;

“No puedo pensar que aquel Jorge Mistral ídolo, 
que fue compañero excepcional mío en “Expreso de 
Andalucía” se haya quitado la vida, a los 51 años,en 
Méjicoí , '

“¿Qué cosa tan grave pudo ocurrirle? ¿Cómo 
surgió en él esa desesperanza?

“Esnaña ha perdido uno de los máximos ídolos de 
nuestro cine”

Igual se mostró Mercedes Vecino, la vampiresa de 
los años 40, una de las más bellas actrices de España 
que tuvo un papel en “Locura de Amor” con Jorge 
Mistral.

Femando Rey, en vísperas de marchar a París para 
trabajar con Luis Buñuel de nuevo, ahora en “El dulce 
encanto de la burguesía”, se asomíbró del suicidio de 
Jorge Mistral y confesó:

“Se va a la tumba uno de los pocos ídolos que el 
cine español ha creado. Su muerte me asusta y siento 
de veras el luto en mi corazón, luto por un excepcional 
compañero, que logró penetrar, incluso, en el 
Hollywood de la época dorada”.

Y así todos los artistas de España, tanto del cine 
c.)mo del teatro, pues en el teatro había empezado 
Jorge Mistral. Caras tristes en el mundo artístico 
español, caras de luto por ese mito Jorge Mistral, que 
se ha cansado de vivir y buscó el descanso eterno con 
un pistoletazo.
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Itérm” Tinca ‘Baso Viejo” del 
Caparroso (Navarra), 

familia 
celebró el pasado 

IPrueV^*’** tercera de las 
segundo 

[ Peonato Nacional de Arada.
** u c hknt agricultores

I® prueba y doce 
klav procedentes de
karra’ t” " 
pttnciir ’ y Zaragoza que
ka dando muestras de

calidad en sus 
I P'chvas parcelas.

presidido el jurado 
Pfov 2®. ?*■ por ®1 delegado 
"avarr Agricultura de

7 ylcepresidido ‘ por el 
í’SfonA* í^Te de la sección 

Navarra, contaba 
"'’a (1 vocales de cada
P’riic'^ s®is provincias 

ndo como 
y asesores, miembros

Organizadora de Madrid.
La mañana se presentó un 

tanto desapacible, a causa del 
fuerte viento reinante y una fina 
lluvia que calaba hasta los 
huesos. No fue esto 
impedimento para que gran 
cantidad de vehículos v 
espectadores rodearan las zonas 
de competición. Las condiciones 
del terreno fueron inmejorables 
como corresponde a una finca 
que ha sido preparada 
minuciosamente para el 
concurso.

Los primeros clasificados 
fueron Jesús Gaztelu Arrastia
con 7 4 
campeón

puntos que quedó 
regional. Utilizó un 

Deutz 5006, arado
LemJten, neumáticos Firestone y 
lubricantes CS. El subcampeón 
regional resultó ser Cesáreo 
Heredia Esteban con 71, puntos 
montado sobre tractor Ebro con

arado Mainsa, neumáticos 
Firestone y lubricantes CS.

Entregaron los premios, al 
primer clasificado, arado de 
plata y 15.000 pesetas, el señor 
Dónézar. El segundo, trofeo de 
bronce, fue entregado por el 
señor Díaz Gil y el tercero, 
trofeo ‘’Anfama”, por el señor 
Traver.

Como firma patrocinadora, 
don Antonio G. Borreguero, jefe 
de Publicidad y Relaciones 
Públicas de “Firestone”, hizo 
entrega de un trofeo y 5.000 
pesetas al vencedor y don José 
Ignacio Goicovia de la firma 
X ¡menez y Cía. que tiene la 
delegación para Pamplona de los 
productos “Firestone’,’ entregó 
al segundo clasilicado otro 
trofeo y 3.000 pesetas.

De esta forma acabó la lase 
regional de Arada, en Caparroso, 
concurso que atrajo el interés de 
todos los agricultores de la zona.

PAMPLONA, 21 (Cifra).- Con el 
fin de acabar con el robo de imágenes 
religiosas, que últimamente vienen 
prodigándose de forma alarmante en 
ía provincias de Navarra, van a 
emprender una acción las autoridades 
civiles y religiosas, conjuntamente 
con la Institución cultural “Príncipe 
de Viana”, dependiente de la 
Dimitación.
Entre las posibilidades que se apuntan 
para acabar con estos robos, que 
siempre se producen en parroquias

cuyos pueblos están poco habitados, 
es la de crear un museo provincial en 
el que estas parroquias dejen sus 
imágenes vafiosas, en forma de 
deposito, según ha informado a 
“Cifra” un portavoz de la Institución 
“Príncipe de V iana”.

Si se lleva a cabo esta solución se 
evitarían los robos y, por otra parte, 
se podrían contemplar todas las obras 
de imaginería, que actualmente están 
dispersas por multitud de iglesias de 
toda la provincia, en un mismo sitio.

PRIMERA 
COMUNION

Hay como un aire de renovación 
en los trajes y vestidos.

Modelos más sencidos, que en ocasiones 
pueden servir para calle.

' zz f/mas íkslaea la 'Xtnea Imperio'\ 
modelos cortos y detalles y fofidos 

de colores pastel.

Un niños las chaquetas Blazer de modernos 
colores; tejas, verdes, granates, azules...

Y una gran variedad de modelos clásicos.

Nuestro gran volumen de compras nos 
permite siempre vender moda a precios 

asequibles

Galerías i 
Preciados;
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EXTRANJERO, F POR FiN HUBO ALUNIZAJE

UN SACERDOTE
TERRORISTA
DETENIDO

OLE! YA ESTAMOS
MONTEVIDEO, 21 

(Efe).— Las fuerzas conjuntas 
detuvieron ayer en 
Montevideo al sacerdote 
Amoldo Padachino junfo 
con cuatro hombres mas q^úe 
declararon haberse conocido 
y reunirse en la Secretaria 
ib eroame'ricana de 
Estudiantes Católicos.

Según el comunicado 
oficial, en los sótanos de 
dicha secretaría se ocultaba 
una imprenta que de acuerdo 
a las primeras declaraciones 
del sacerdote, —que por otra 
parte se hizo responsable del 
local-^ hacía seis meses que 
estaba clausurada.

Dice además el informe 
oficial, que en dicho local se 
encontró toda gama de 
libros referentes a terrorismo, 
acciones subversivas y 
revolucionarias, así como 
muchas impresiones que se 
realizaban incluso sin pie de 
imprenta, haciendo referencia 
a un periódico clandestino 
llamado *‘Lucha Popular’’.

Cabe destacar que la 
detención del padre 
Padachino no sorprende a la 
prensa uruguaya, por cuanto 
el sacerdote había dejado ver 
siempre su simpatía por las 
posiciones de extrema 
izquierda,, desde los 
polémicos debates de un 
famoso programa de 
televisión llamado “Conozca 
su Derecho”, que ya ha 
deji^o de producirse.

EN LA LUNA'
Despues de trabajar febrilmente

Z ® técnicos de la NASA anunciaron a los
astronautas John Young y Charles Duke que pueden intentar el 
aterrizaje en la luna de su vehículo “Orion^’ de la misión “Apolo 

u ®*®*’*’*®®je, previsto en los planes de la misión para las 21.41 
h.e del jueves, tuvieron que aplazarlo los astronautas cuando un 

?««« de’ motor del vehícuto principal de la 
misión Casper impidió al astronauta Thomas Mattingly ponerlo 

TY® 20.36 h.e, para cambiar la órbita que seguía
alrededor de la luna y permitir a sus compañeros las maniobras 
tíñales de aterrizaje.

Los técnicos de la NASA, después de seis horas de estudio que 
ellos mismos llamaron “febril”, llegaron a la conclusión de que el 
sistema de guía de repuesto del motor del “Casper” podrá 
seguramente funcionar y permitir la puesta en marcha del motor.

El propio director de este centro de vuelos de la NASA, 
Christopher Fraft, dió a los astronautas el “adelante” para que de 
nuevo intenten el aterrizaje.

La maniSbra de encendido del motor del vehículo Casper la 
realizó el astronauta Thomas Mattingly a las 02,16 en la cara oculta 
de b luna. El éxito de la maniobra no se supo en tierra hasta 32 
minutos más tarde, cuando el vehículo restableció las 
comunicaciones con este centro de control.

Un fallo en el sistema de guía del motor del “Casper” impidió a 
Mattingly realizar la puesta en marcha del motor a las 20,36 de 
ayer.

EL ORION EN LA LUNA

En un lugar de “pedruscos, cráteres y montañas terroríficas”, se 
posó a las 03,24 de hoy, hora española, el vehículo “Orion” de la 
misión “Apolo 16”.

Segundos después de que las patas del “Orion” se posaron en la

PROBABLEMENTE SE REDUCIRA EL
NUMERO DE EXPLORACIONES LUNARES

luna, los dos astronautas a su bordo describieron el paisaje que^ 
rodea: “Las montañas de alrededor son terroríficas’\ dijo loui 
”Y no te olvides de los pedruscos y los cráteres”, añadió Dulce. ’

El lugar donde los astronautas se encuentran es el únii * 
montañoso donde está previsto que se posen vehículos delj . 
misiones Apolo, de exploración directa de la luna. i

Un portavoz de la misión de control, informó que el priim 
p.iseo lunar previsto para después* del alunizaje había sü ' 
suspendido debido al retraso habido en el programa del “Apol « 
16”. En su lugar los astronautas dedicarán unas horas a pom^y ‘ 
orden el módulo lunar y a hacer los preparativos necesarios paria ! 
primera exploración lunar, prevista ahora provisionalmente panb , 
14,00 de hoy viernes. ¡

Después de terminadas estas tareas de “aseo” del “Orion”,Job j 
Young, y Charles Duke comenzarán su periodo de ocho horni i 
descanso a bs 06,00 de la mañana. ' ¡

Sin embargo, se espera aquí que los astronautas puedan realiu ' 
sus tres exploraciones previstas de la luna a bordo de su vehículoi ' 
motor eléctrico antes de regresar a la tierra, el próximo dominp '

Las primeras impresiones de los astronautas llegaron porradni ' 
los Estados Unidos, por no funcionar todavía la cámara li < 
televisión en color que llevan consigo Duke y Young. i
MENOS TIEMPO EN LA LUNA i

El fallo en el motor de la cápsula nodriza “Casper”, quereM 
el alunizaje del “Orion” en casi seis horas, reducirá .seguramentei ' 
número de exploraciones lunares de los dos astronautas Ji 
“Apolo-ló” declaró hoy un portavoz de la NASA. J

En vez de comenzar su primer paseo lunar cuando está j 
previsto antes del incidente, los astronautas tuvieron ipi , 
posponerlo en casi 17 horas, para poder descansar despues déla f 
emociones sufridas durante un período de seis horas. l

Los técnicos de la torre de control aseguraron que a bordoJt 
“Orion” había la suficiente cantidad de oxígeno y alimentos pin « 
que los dos astronautas pudiesen realizar el tercer paseo previih , 
pero, por temor a provocar una fatiga innecesaria en 
astronautas, con el neligro de aue sufran irregularidades cardiaub i 
la NASA parecía hoy decidida a ordenar el regreso a la tierra deis 
astronautas el próximo domingo como estaba planeado. ; *

Los astronautas no pudieron contener su alegría al pisar poní r 
la luna y a coro dijeron a la tierra con emoción “Atencin 
Houston, olé, ya estamos aquí. Es fantástico”. : í

Los televidentes norteamericanos, que seguían en sus pantiDi i, 
los acontecimientos que estuvieron a punto de causari* * 
cancelación del viaje lunar, no pudieron sin embargo ver en diredi L 
las primeras imágenes dçsde la luna. El “Orion” tenía uií fallo ena 
antena.

Según los planes de la NASA, tan solo otro viaje lunar, eU*! ' 
“Apolo-17” está previsto en su calendario para finales de año! j 
después de éste, los laboratorios espaciales y otros ambicio**! , 
proyectos sustituirán al completado programa de la luna. , '

Mientras Mattingly descansaba en la cápsula nodriza “Caspir i. 
en órbita lunar, Duke y Yóung, comenzaban también a las 06,o 

hora española su periodo de descanso de ocho horas para comcnu* t 
alrededor de las 17,00 el duro trabajo de explorar la zoni» * 

Descartes, una de las másricas en secretos geológicos de la luna, j
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WASHINGTON.— Ling-Ling, el panda hembra ya está en el 
nacional de Washington es un regalo de la República Popular 
pueblo norteamericano, ofrecido durante la visita del Presidente 
Ling Ling pesa 52 kilos y nació hace 18 meses. (Foto: Ap-Europa
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PRECIOS Al/TOS

l| EEMOS algo que realmente nos impresiona y es 
jijóla noticia de -que dentro de la disparada 
W» tendencia de elevación del nivel de vida que se 
advierte sobre todo en los artículos alimenticios 
"surge el contrasentido del envilecimiento del precio 
de los huevos". La palabra es muy fuerte : envilecer 
es hacer vil, abatida y despreciable una' cosa. 
Realmente los huevos de gallina están 
tremendamente menoscabados. En las cotizaciones 
de los mayoristas se cifran los precios entre 22 y 25 
pesetas, cuando quince años atrás estaban entre 50 y 
60 pesetas. Con toda evidencia en el contexto alcista 
de las primeras materias alimenticias, la avicultura está 
en unas cotas ínfimas.

£ SCRIBO este artículo como consumidor que 
pretende no sólo comprar los productos 
alimenticios a precios razonables,sino que aspira, 

además, nostálgicamente quizás^a encontrar en ellos la 
major calidad posible. En el caso de la avicultura, la 
pérdida de calidad y el aumento de producción 
creemos que van paralelas. Pero a medida que 
aumentan las granjas, los piensos y los sistemas más o 
menos científicos para el engorde de pollos, 
disminuye la calidad de su carne. Hace 'años 
escribimos que el pollo había perdido totalmente su

J susto antiguo, tan devotamente apreciado por 
generaciones y generaciones de hombres. El pollo, 

¿ Desde el punto de vista del paladar, no valía nada, 
iJ como decimos vulgarmente. Este descenso absoluto 
3 ee excelencia que fué paralelo al descenso de precios, 
j vino después de una impresionante superproducción y 
s produjo de momento, el engaño de los consumidores.

« decir, los compradores se engañaron a sí mismo y 
Íij creyeron —sobre todo los consumidores modestos— 

J el antiguo prestigio del exquisito volátil. Aumentó 
ID producción y ha venido el desengaño del paciente 

y consumidor. El pollo hoy es rechazado
s gente de alguna delicadeza de
J paladar. Varias son las causas, pero no es la menor, 
j Pantne ustedes;el descrédito del producto.

u
OMO es natural, los avicultores han 
contraopinado siempre violentamente de

rá en el 
^opular t

p-Europuf"’)

^1

J nuestras opiniones. Dijeron, y siguen diciendo, 
rt no entendíamos nada de avicultura, cosa que es 
S pero también es cierto que entendíamos y 
({ atendemos algo de comer, y que nos parecía", y nos 

pareciendo, que convertir el pollo en un animal 
¿ camino para la producción en
S DDa. Dijeron también los avicultores que el gusto de 

volátil no había cambiado. Como estas 
puede ser que ellos no 

'rieron la diferencia. Yo modestamente, sí.

'°'^/expreS”.

Dijimos también que la superproducción a la larga iba 
a resultar fatal. Nos duele haber sido profetas. Ahí 
está el pollo completamente desprestigiado y con un 
creciente desvío del mercado consumidor. Una vez 
más nos parece que hemos matado la gallina de los 
huevos de oro. Metafóricamente hablando, claro está, 
porque nada es menos áureo que estos animales tan 
tristemente cebados. Y los huevos pálidos o entecos 
siguen su mismo destino.

NTE esto resulta evidente que se ha de proteger 
al avicultor, en buena teoría económica. En 
buena teoría económica, la Administración no 

hace otra cosa que proteger, teóricamente hablando. 
A veces protege a los consumidores para que no suban 
los precios. En otras ocasiones protege a los 
cosecheros, a los propietarios de granja,para que no se 
arruinen. El símbolo de la protección máxima del 
Estado ha sido el Servicio Nacional del Trigo, empresa 
monolítica que ha atravesado todos los avatares 
económicos de España en los últimos treinta y cinco 
años. El Servicio Nacional del Trigo es el símbolo de 
nuestra economía agraria. Es un monumento con un 
fondo feudal y venerable mientras esta sinecura 
bicoca hemos de creer que, en espíritu, no 
desaparezca, todos los Ministerios de Agricultura 
serán iguales en sí mismos. Si un día estamos en un 
humor reflexivo estudioso y sereno hablaremos del 
mencionado servicio que en cierta manera gravita
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TRASELENTRENAMIENTO DE AYER JUEVES
Iriondo: "FRENTE

EQUIPO

JORNADA tranquila, la de ayer, por la 
mañana, en el estadio de la Romareda. 
Los dos puntos conquistados en Logroño 
han dado mucha moral a los componentes de la 

plantilla zaragocista.Han servido para meter al 
equipo en zona de ascenso. Y éso, proporciona 
una gran satisfacción. Con buen sol y fuerte 
viento, Iriondo, dispusd a los hombres de la 

plantilla en dos equipos, que jugaron el habitual 
partido de entrenamiento que se efectúa a 
mitad de semana.

Al término del mismo, y tras una sesión 
especial dedicada a los guardametas, el 
preparador zaragocista, fué interrogado por los 
informadores deportivos que acudieron a 
presenciar la sesión.

De la conversación sostenida con Iriondo, 
puede sacarse como conclusiones importantes 
que, en principio, frente al Valladolid, tiene 
intención de alinear a los mismos hombres que 
Jugaron frente al Logroñés.

La cobertura no sufrirá ninguna variación, ni 
tampoco la línea medular. Luis Costa ocupará 
su puesto habitual, quedando en el banquillo

sobre nuestra economía agraria como siglos atrás pesó 
el Muy Honrado Consejo de la Mesta. Y Dios me 
entiende y quizás usted también. Y no digo más.

ERO estábamos tratando del problema de los 
pollos y no de los cereales. Y aunque parezca 
que este problema tiene puntos de contacto 

-cereales y aves- desgraciadamente no lo tienen 
tanto al menos de una manera directa, es decir, la 
gallinácea picando grano. La crisis de la avicultura es 
un hecho evidente, y angustioso. Responde 
exactamente a unos errores de planteamiento y a un 
descenso absoluto de la calidad. El error de 
planteamiento es creer que el poIlQque era un bocado 
delicioso, ambicionado por todos los españoles,ha de 
continuar siendo un bocado cuando ha dejado se ser 
delicioso. El menosprecio de los valores gustativos nos 
puede llevar a gravísimos percances. No quisiera 
hurgar ninguna llaga sangrante porque mi vocación no 
es de sádico,sino de masoquista, cívicamente* 
hablando, se entiende, como buen español de nuestros 
días, pero con el problema de la avicultura pasa algo 
parecido, en lo que a la calidad se refiere a lo que 
acontece con el problema de las naranjas. Las naranjas 
españolas que en general eran de una calidad 
excepcional años ha , hoy han perdido sus inefables 
sabores gustativos. En un momento dado de mi vida, 
yo que había sido un impenitente goloso de las 
naranjas advertí desolado que habían dejado de 
gustarme. Dejé de comerlas. Hace un par de años, 
estando en Sidney y después de comer un filete de 
buey que me dejó medio atontado, me ofrecieron 
como postre una naranja, como había llegado a Sidney 
del Trópico y estaba más que harto de las frutas 
tropicales, tan lujuriantes e insípidas, decidí tomarme 
el cítrico. Apenas la caté, con la magia del recuerdo 
que tienen los valores gustativos, recordé mi lejana 
infancia y mi adolescencia tan rédulzada por las 
naranjas valencianas. Y eché de ver que no había 
cambiado mi gusto, sino que lo que se había 
degradado eran las naranjas. Quizás los cosecheros 
valencianos se querellen conmigo,pero siento decirles 
que ni aún así mejorarán sus naranjas.

jyir lEN, hemos de proteger el trigo, el oro cereal y 
«feudal de Castilla, hemos de alentar a los 

cítricos, hemos de cobijar pollos y huevos 
porque hay exceso de confiada producción y no 
gustan lo suficiente. Parece ser que los españoles, 
amén de pagar los alimentos cada vez más caros 
hemos de protegerlos a través del Estado para que no 
se encarezcan. Los españoles tenemos dos mejillas. 
Podemos recibir dos bofetadas. La directa de los 
productores y la indirecta del Estado, si la de los 
cosecheros falla y no es suficientemente intensa. 
Armémonos de paciencia porque la paciencia es el 
arte de esperar. Al menos así lo decía el filósofo 
Vauvenargues.

AL VALLADOLID, EL MISMO
QUE GANO EN LOGROÑO"

Santos. Y la única posible duda, en la línea de 
ataque, radica en el extremo Martín..., que 
pudiera dejar su puesto a Oliveros, ausente 
durante muchas jornadas. Iriondo ha 
manifestado que Martín se encuentra en un 
momento difícil, en el que necesita el apoyo de 
los aficionados.

Y creo que no le falta razón. Los seguidores 
zaragocistas deben comprenderlo así y 
extremar, si preciso fuera, su apoyo hacía dicho 
jugador, que por su gran voluntad y empeño, se 
ha ganadó más que otros un puesto en el 
equipo. Ahora más aún que parece que las cosas 
se han encarrilado por buen camino.

Nada me extrañaría que, ahora, conseguido 
lo más difícil —un puesto entre los tres 
primeros— todos quisieran estar er las 
alineaciones y participar en el presumible, 
brillante final de temporada.

Que debe quedar reservado para los 
“esforzados” que han apechugado con lo más 
peligroso. Las cosas como son.

R. M.

VIERNES, 21 DE ABRIL DE 1972
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y| ESTUDIANTES se
"Vf ENCIERRAN en 

la FACULTAD de CIENCIAS
ZARAGOZA, 21 

("ARAGON/exprés").— En ta 
Facultad de Medicina han 
aumentado los temores acerca 
de la pérdida de las 
convocatorias de junio. 
Aunque hay algunos 
exámenes parciales 
convocados, algunos 
profesores, a la hora de fijar 
las fechas de los 
correspondientes a sus 
asignaturas, no han querido 
hacerlo, manifestando que 
prefieren esperar a que se 
confirme la cuestión de las 
sanciones, ya que de ser 
efectivas, los exámenes no 
tendrían validez. Esta

NOTA DEL 
PATRONATO DE 
LA UNIVERSIDAD 
DE ZARAGOZA

El presidente del Patronato 
de la Universidad de Zaragoza 
.nos remite, con el ruego de su 
publicación, la siguiente nota:,

El Patronato de la Uni- 
versidad de Zaragoza, en 
reunión celebrada ei día 20 

i de abril de 1972, ha tomado, 
entre otros, él siguiente 
acuerdo:

I. Este Patronato lamen
ta que tras la nota publica
da como consecuencia de su 
reunion del día 20 de mar
zo pasado, dada con el buen 
aeseo de ofrecer una sofu- 
ción aceptable al problema 
universitario entonces plan
teado, la „ Universidad de 
Zaragoza haya continuado 
en una muy generalizada 
situación de anormalidad, 
agravada en los últimos 
días.

n. Una de las causas ge
neradoras de la citada si
tuación ha sido la incerti
dumbre existente entre los 
estudiantes acerca del al
cance del anuncio de san
ciones colectivas hecho por 
el Rectorado con fecha lí< 
de marzo último. En rela
ción con este extremo, el 
Patronato, en un terreno 
estrictamente jurídico, esti
ma que el mero anuncio de 
sanciones, sin ratificación 
expresa de su imposición 
por acto posterior al aperci
bimiento, en el que se con
crete en forma motivada el 
ámbito subjetivo y ohíetivo 
de las sanciones demuestra 
su inaplicación hasta el mo
mento presente.

III. Ante esta convicción, 
el Patronato, consciente de 
su responsabilidad como ór
gano de engarce entre la 
Sociedad y la Universidad, 
con el único deseo de resta
blecer la necesaria unidad 
entre los diversos estamen
tos que integran a esta úl
tima, reprueba el empleo de 
la violencia y espera del 
buen criterio de los estu
diantes la inmediata nor
malización de la vida aca
démica. Como asimismo del 
profesorado y de los órga
nos de gobierno universita
rios que, con el mejor espí
ritu de apertura y colabo
ración, hagan efectivas 
aquellas aspiraciones estric
tamente académicas enca
minadas a la mejor forma
ción de nuestros futuros li
cenciados.

Zaragoza, 20 de abril de 
1972.

mañana, por otra parte, la 
asistencia a clase ha sido 
normal.

En la ciudad Universitaria, 
aparte de algunos letreros 
pintados en las fachadas de 
los centros, en contra de las 
sanciones y del rector, la 
actualidad más acuciante se 
ha centrado en la Facultad de 
Ciencias, en la que, a las doce, 
se ha reunido una asamblea 
de Universidad. Alrededor de 
mil quinientos estudiantes, de 
las diferentes facultades, han 
tomado parte en la misma. 
Tras discutir la situación 
actual, poco antes de las dos 
de la tarde, ha terminado la 
asamblea. Sin embargo, unos 
cuatrocientos estudiantes han 
permanecido en el interior del 
aula magna. Posteriormente 
han salido al vestíbulo y

escaleras centrales del 
edificio, donde se han 
sentado en el suelo. Mientras 
tanto, grupos reducidos han 
recorrido las aulas en las que 
se impartía clase a esa hora, 
asi como departamentos y 
laboratorios, comunicando a 
los que permanecían en ellos 
su propósito de permanecer 
encerrados en el interior del 
edificio hasta última hora de 
la tarde de hoy.

A la hora de cerrar esta 
edición, sobre las dos y 
cuarto de la tarde, los 
estudiantes "encerrados" han 
clausurado las puertas de 
acceso al edificio. Al parecer 
volverán a abrirlas hacia las 
cuatro, pues esperan que otros 
universitarios se unan al 
grupo tras la hora del 
almuerzo.

Cambios de la sesión de hoy, facilitados por

AJA OE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA, ARAGON Y RIOJA
33 Oficinas en Zaragoza

460 Oficinas en 5 provincias y en Maori;
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID
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BANCOS PTeced. HOj

Bco. Zaragozano........................... 
Bco. Exterior............4..........,.....:,

• PERDIDAS AEREAS USA EN VIETNAM 
DEL NORTE: YA SUMAN 3.504

Bco. Central 
Bco. Español Cto............................ ^23
Bco. Hispano  .............................. ®
Bco. Santander......................... .
Bco. Popular 756
Bco. Bilbao/.................. ................... 1.010
Bco. Vizcaya -...................   927

ELECTRICAS

HONG KONG. 21 (Efe-Reuter).— 
Hanoi afirma estar derribando 
muchos aviones norteamericanos en 
el casi diario bombardeo 
estadounidens^e de los objetivos de 
Vietnam del Norte.

Las últimas pérdidas aéreas 
estadounidenses, según “Radio

Hanoi”, acontecieron ayer cuando 
cinco aviones fueron derribados sobre 
las provincias de Quang Binh, Ha 
Tinh y Nghe An, en la parte 
meridional del Vietnam del Norte. El 
total de pérdidas aéreas de los 
Estados Unidos sobre el Vietnam del 
Norte es de 3.504.

BANCO HISPANO 
AMERICANO

VENTA DE ACCIONES DE "HISPANO 
AMERICANA DE VALORES MOBILIARIOS, 
S. A." -"H IS PAMER SA" -A LOS 
ACCIONISTAS DEL BANCO HISPANO 
AMERICANO

El BANCO HISPANO AMERICANO ha sido promotor de la 
Sociedad de Inversión Mi^iliaria denominada “HISPANO 
AMERICANA DE VALONES MOBILIARIOS, S. A.” 
—“HISPAMERSA”—, constituida recientemente al amparo de las 
normas previstas -«4»-—la Ley del 26-12-58 y disposiciones 
complementarias, con un capital de mil trescientos cincuenta 
millones de pesetas, totalmente desembolsado, representado por 
2.640.000 acciones al portador de 500 pesetas nominales cada una 
y 600.000 acciones al portador de 50 pesetas nominales.

Los accionistas del Banco Hispano Americano podrán adquirir 
acciones de “HISPAMERSA”, a la par, en proporción al número de 
acciones que posean al finalizar el día 30 de abril de 1972, a razón 
de una acción de “HISPAMERSA”, de 500 pesetas nominales, por 
cada diez acciones del Banco Hispano Americano, o bien, cuando 
no se complete múltiplo de diez una acción de “HISPAMERSA” de 
50 pesetas por cada una de las acciones del BANCO HISPANO 
AMERICANO.

Las acciones de 50 pesetas de “HISPAMERSA” serán canjeadas 
durante el mes de diciembre de 1972 entregando 10 de ellas por 
cada una de 500 pesetas de dicha Sociedad.

El pago de las acciones de “HISPAMERSA” y de los 
correspondientes gastos de compra, se efectuarán al contado y 
dentro de un plazo que finalizará el 31 de mayo próximo, 
transcurrido el cual sin acogerse a esta oferta, se entenderá se 
renuncia a ello. La compra deberá efectuarse a nombre del propio 
accionista. En caso de desdoblamiento de la propiedad, el derecho 
de compra corresponde al nudo propietario.

La facultad que se concede a los accionistas del BANCO 
HISPANO AMERICANO para la adquisición de accionco de 
“HISPAMERSA” no podrá negociarse ni transmitirse con 
independencia de las acciones a que va aneja, en virtud de los 
requisitos exigidos para obtener las exenciones tributarias 
correspondientes. El ejercicio de la mencionada facultad se 
acreditará mediante su anotación en los respectivos extractos de 
inscripción de las acciones del Banco.

Es propósito de “HISPAMERSA”^solicitar en-fecha próxima la 
cotización de las acciones de 500 pesetas y 50 pesetas nominales en 
las Bolsas de Madrid, Barcelona y Bilbao.

En las Oficina.s del Banco Hispano Americano se facilitarán las 
aclaraciones e información complementaria que resulten necesarias.

Madrid, 1 7 de abril de 1972. El Secretario General,

Manuel O lero TORRES,

Hidro Española.......................... .
Sevillana.......................................... 262,50
Cantábrico ................ ...................... ^55
Elect. Viesgo 266
Hídró. Cataluña........................... 2Î2
Ipeitluero 319
Reunidas..................................... 109
Unión E. Madrileña 260,25
Penosa ........... .........................i.. 173,50
Fecsa 5.000...................... 256
Fecsa 1.000................................. 259

MINERAS

Ponferrada................ ..................... 167
Duro Felguera............... . ........   84

SIDEROMETALURGICAS

............. 1.2M 

...k.,:..;. 597 

............. 1.101 

............. 830 

..í.......... 926

.............. 1.060 

.................. 763 

............. 1.025 

.............. 935

273
* ¿. 262
.... ....... 270
.............. 267
.............. 213
............. 319
.......S'.... 110
.............  264,i
.............. 173,S

259
................  261,:

170
............... 84

A. Hornos...................................... 133,50 ............... 138
Auxiliar P.C............................   118,50 .......... 118

ALIMENTACION

Azucarera ....................... ............. 154 ..............
Ebro ....... ......... ......... ....... ........... 693 ........ ......
Aguilas.... ...... ............... ........ ....... 277,25

QUIMICAS

Petróleos ...................... ............... . ^29 . .......... . 425
Explosivos .................................. . 291 290
Energías ........................... . 197,25 —........  1^

CONSTRUCCION

Dragados..............................640 ........ 638
Urbis     . . . 337 340
Inmob. Metro 330 . 330
Vallehermoso     ............. 320 321

VARIOS

Telefónica ................. 323,50 .. ...a.. ... 321
Galerías Preciados..,........ ' • •... » •
Campsa 379 377
Tabacalera 
Astilleros....... ....67 • ■ «
Metro ..................... 213 ' • ....... 2^
U. Fénix ........ . ............. 755 7^
Ahorrofondo ............... ................ . 1.566,30 L®"
Seat...........................................   —

COMENTARIO
Termina la semana con uña sesión de bolsa firme, ya que 13 

compradora no cesa.
TENDENCIA AL CIERRE
BANCARIÓ.— Dinero en lodos los valores que reseñamos. , 
ELECTRICO.— Dinero en Española, Sevillana, Iberduero, Re'*'" 

Union y ambas Fecsas al^ún papel en Hidruña, Cantábrico y Penosa.
MINERO. - Dinero en Ponferrada y Felguera
SIDERURGICO. Papel en Hornos y Auxiliar.
ALIMENTACION.— Papel en Azucarera y Aguilas.
QUIMICO, Papel en Petróleos, Explosivos y Energías. ,
CONSTRUCCION. Dinero en Dragados, e I. Metro, papel en Valí®’

VARIOS. Papel en Telefónica, Campsa y Seat, dinero en MetroV 
DERECHOS DE AMPLIACION'
Popular, 623 y 423, Campsa, 242, Material, 63

VIERNES,2 1 DE ABP'^
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